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Estimados compañeros y compañeras, 

 
Os enviamos el resumen mensual con las actividades más relevantes llevadas a cabo por el 

Grupo Municipal Socialista durante este mes de junio de 2024. 

 
El día 23 de mayo comenzamos la campaña de las elecciones al Parlamento Europeo con la 

tradicional pegada de carteles. Continuando durante este mes de junio con las mesas 

informativas, además de otros mítines y actos organizados desde el PSOE-M. 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Quiero agradecer a todos y todas las compañeras y compañeros que actuaron en los colegios 

electorales como apoderados del PSOE de Boadilla en las Elecciones al Parlamento Europeo 

del pasado 9 de julio de 2024. 

 
Gracias también a los votantes de Boadilla que confiaron en la papeleta del PSOE y nos han 

convertido en la segunda fuerza política logrando 4.416 votos, lo que ha supuesto una gran 

noticia para los socialistas de Boadilla. 

 
Este mes se ha presentado la siguiente moción o propuesta: 

 

• Propuesta de acuerdo del Grupo Municipal Socialista para  la conmemoración del 28 de 

junio, Día Internacional del Orgullo LGTBI 

 

Un cordial saludo, 

 

 

 

 

 

 

 

Boadilla de Monte, 8 de julio de 2024 
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Mociones presentadas 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

MOCIONES / Descripción Comisión 

 

Fecha 

Pleno 

Estado 

Propuesta de acuerdo del Grupo Municipal 
Socialista para la conmemoración del 28 

de junio, Día Internacional del Orgullo 

LGTBI 

Ciudadanía 21-06-2024 Rechazada 
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Propuesta de acuerdo del Grupo Municipal Socialista 
para la CONMEMORACIÓN DEL 28 DE JUNIO, DÍA 

INTERNACIONAL DEL ORGULLO LGTBI 

 

AL PLENO DE LA CORPORACIÓN 
 

D. Alfonso Castillo Gallardo, Portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento 

de Boadilla del Monte, de conformidad con el artículo Art. 80. c) del ROM, somete a la 

comisión que corresponda, la siguiente propuesta de acuerdo para la CONMEMORACIÓN 

DEL 28 DE JUNIO, DÍA INTERNACIONAL DEL ORGULLO LGTBI, para su consideración, 

debate y posterior aprobación por el Pleno del Ayuntamiento de Boadilla del Monte. 

 
 EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 

Cada año, el 28 de junio se configura como un día de reivindicación y celebración compartida 

de la lucha del movimiento LGTBI (lesbianas, gais, trans, bisexuales e intersexuales) y de 

demostración del apoyo y el reconocimiento del conjunto de la sociedad española. 

 

Son muchos los avances legislativos y sociales que el colectivo LGTBI, junto con el resto de 

la sociedad, ha conseguido para erradicar las desigualdades y conseguir una sociedad 

plenamente igualitaria. Desde las revueltas de Stonewall en 1969, la despatologización de la 

homosexualidad y bisexualidad el 17 de mayo de 1990, la aprobación del Matrimonio 

Igualitario en 2005 o las diferentes leyes LGTB y trans en las comunidades autónomas.  

 

A pesar de ello, el mes de diciembre del año 2023 está marcado en el calendario de los 

derechos LGTBI como una fecha trágica en materia de derechos para este colectivo, ya que 

el Gobierno de Isabel Díaz Ayuso, junto con los diputados y diputadas del Partido Popular, 

que sumaron sus votos a los de la ultraderecha, reformaron las leyes trans y LGTBI de la 

Comunidad de Madrid, aprobadas en el año 2016 por un gran consenso político y social, 

situando a la Comunidad de Madrid como ejemplo a nivel internacional en materia de 

reconocimiento de derechos LGTBI. 
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Con la reforma aprobada, que está recurrida por el Defensor del Pueblo ante el Tribunal 

Constitucional, se elimina la educación en la diversidad en nuestros centros educativos, se 

extirpa la participación de las organizaciones LGTBI y se vuelve a patologizar a las personas 

trans, especialmente a las y los menores. 
 
Esta actuación se hace más grave teniendo en cuenta que en nuestra región el número de 

agresiones sigue aumentando año tras año hacia personas LGTBI, así como el acoso escolar 

a jóvenes y adolescentes LGTBI.  
 
 
Conseguir derechos, en muchas ocasiones no es igual a consolidarlos. Es por ello que desde 

las distintas administraciones públicas se tiene que seguir trabajando para luchar contra la 

discriminación y por la visibilidad de las personas LGTBI. 

 

Por todo lo anteriormente expuesto, el GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA presenta la 

siguiente propuesta de acuerdo: 

 

PROPUESTA DE ACUERDO 

 

1. Solicitar al Gobierno de la Comunidad de Madrid que presente un proyecto de ley para 

restituir íntegramente las leyes 2/2016 y 3/2016, modificadas en diciembre de 2023. 
 
2. Seguir trabajando en la ampliación de proyectos y programas que consigan la plena 

inclusión y la recuperación de la dignidad de las personas LGTBI. 
 
3. Colocar una pancarta con la bandera LGTBI en un edificio emblemático del municipio. 
 
4. Manifestar nuestro apoyo y agradecimiento a las organizaciones LGTBI, y felicitar en este 

día del Orgullo, a todas las mujeres y hombres activistas que con su compromiso, valentía 

y convicción siguen trabajando en todo el mundo por una sociedad libre de toda 

discriminación y exclusión basada en la orientación sexual y la identidad de género. 
 
5. Instar a la Comisión Europea a seguir condenando y sancionando a los países que están 

ejecutando políticas contra la población LGTBI. 

 

En Boadilla del Monte, a 6 de junio de 2024 
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Extracto de los acuerdos adoptados en el Pleno Ordinario del 21 de junio de 2024.  
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Preguntas y ruegos efectuados en el Pleno Ordinario del 21 de junio de 2024 
 
 Preguntas 
 

1. Pregunta 

Voy a empezar por lo más duro. No hemos abandonado este Pleno por responsabilidad y 

porque eso le hubiera dado más publicidad de la que tiene, porque si yo oigo de usted lo 

que aquí se ha dicho, le garantizo que me levanto igual. Le voy a hacer una pregunta en 

relación al “el Art. 89 del ROM - Cuestiones de orden,” dice lo que dice. He escuchado por 

parte del portavoz del Grupo Municipal VOX, Sr. Pineda, cosas como “vistan si quieren a 

sus mamarrachos que contratan sus Ayuntamientos, etc”. pero que se le diga a una 

Alcaldesa de la Comunidad de Madrid elegida democráticamente, igual que a usted, al 

que sabe que le tengo mucho respeto, que “tiene una tara mental”. Le hago una pregunta 

a usted como Presidente de esta Corporación … ¿Comparte esas afirmaciones que ha 

hecho el Sr. Pineda?. 
 

Respuesta 

Sobre si yo comparto las afirmaciones sobre la Alcaldesa de Alcorcón pues lo poco que 

la conozco me parece una persona totalmente cabal, con lo cual es el Señor Pineda el 

responsable de sus palabras y él sabrá por qué lo ha dicho. Lo que he coincidido con ella 

me parece una estupenda Alcaldesa y una señora perfectamente cabal. En relación a los 

contratos, todos nos podemos equivocar, pues a lo mejor se ha equivocado esta vez, pero 

no por ello ha sufrido un trastorno mental que dudo mucho que haya sido así. 

 

2. Pregunta 

Primero queremos dar las gracias a la Concejal Purificación Pizarro por dos cosas que 

propusimos en un pleno anterior sobre unos carteles deteriorados que había en el Parque 

Regional y que ya han sido subsanados. 

 

Realmente es de utilidad la conexión peatonal que han hecho ustedes entre la calle 

/Alberca y Sofia de Grecia, últimamente hay muchas maquinas en Boadilla, que no digo 

que no, y no todas son sopladoras. Ya sé que han dicho ustedes que es para que no se 

pise el césped, pero lo que hay que hacer es decir a la gente que no se pise y que lo 

coches vayan más despacio, si no el radar te multa. 
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Respuesta 

La obra de la calle Alberca y la calle Sofía de Grecia es una rampa para personas con 

movilidad reducida que por normativa tiene que cumplir una serie de pendientes, porque 

a día de hoy, lo que se usaba era el ir pegados a la valla de la urbanización para cruzar 

desde Sofía de Grecia a la Alberca. A petición de los vecinos que se sentían inseguros 

por todas esas personas transitando por ahí y el peligro que conlleva caminar por la zona 

verde pegada a la urbanización, que si se fija es lo que llaman comúnmente “la senda del 

burro”, eso es lo que se está haciendo, que esa senda sea totalmente accesible y se ha 

tenido que hacer en varios niveles porque así lo han considerado los técnicos. 

Por lo tanto, es un tema de accesibilidad y no de capricho, evidentemente es horroroso, 

parece que lleva trinchera o que vamos a hacer un túnel del metro, pero para llegar a las 

pendientes necesarias se ha tenido que hacer esta actuación. 

 

3. Pregunta 

Hemos observado que en varios sitios se están levantando las aceras nuevas, ya le 

pasaré al Concejal exactamente las calles, una en concreto es en la rotonda Virgen María, 

por la zona donde hay una inmobiliaria. 

 
 
 Ruegos 

1. Ruego 

No sé para qué aprobamos las cosas. Usted puede hacer lo que quiera, estaría bueno 

que le diga yo a usted lo que tiene que hacer, pero lo que si le pido es que, porque no va 

a quedar así el tema … El Artículo 90 del ROM, llamadas al orden, dice … “el Alcalde 
podrá llamar al orden a cualquier miembro de la corporación “ ya sé que es su papel, 

que está en su sueldo y en el mío también “….profiera palabras o conceptos ofensivos 
…”, le repito, decir que una Alcaldesa o un Alcalde tiene una “tara mental” … “… el 
decoro de la corporación y de sus miembros, de las instituciones públicas o de 
cualquier otra persona o entidad”. Le repito Sr. Presidente, blanco y en botella.  

No le estoy haciendo este ruego para que haga lo que yo diga, ya se ha acabado la fiesta. 

Si este es el juego de este Ayuntamiento, creo que usted, al igual que yo me he puesto la 

chaqueta de valiente y la he llevado correctamente durante 4 años, que parece que este 

año, como entra más gente en el escenario político más tensionamos las cosas y viene la  

fiesta, no voy a permitir que a ningún cargo público, mientras yo sea Portavoz y Secretario 

del partido socialista en Boadilla, se le diga que tiene una tara mental, por lo tanto le ruego 

que pregunte al Portavoz del Grupo Municipal VOX si se reitera en esas afirmaciones. 
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2. Ruego 

Y otro ruego, que no me lo tomo a mal, porque yo sé que usted no es ningún ladrón, pero 

de ahí a que me diga lo que me ha dicho de que “se cree el ladrón que todos son de su 

condición” y que parta de un partido que es el único de España que está condenado por 

corrupción, pues que quiere que le diga. 

 

Enlaces al Pleno, preguntas y ruegos. 

https://www.youtube.com/live/bnurLGN78TI?si=RrJF_B__PVe7--dC 
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Pleno Extraordinario del 25 de junio de 2024.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Enlace al Pleno 

https://www.youtube.com/live/67-jk0e5jfI?si=7b3uZS9UvbynjjVa 
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Resumen de la intervención de Alfonso Castillo en el Pleno Estado del Municipio 
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Se pregunta sobre fecha de apertura de la misma. 
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Escritos presentados y respuestas recibidas  
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(Por ser demasiado extenso se adjunta sólo una parte del documento) 
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Prensa y Comunicación 
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Otras actuaciones realizadas 
 

 

Sábado 1 de junio 

Mesa informativa. Elecciones al Parlamento Europeo.  
9 de junio de 2024 
 
Asisten: Alfonso Castillo, Concejales, miembros de la ejecutiva y militantes 

 

 

 

Domingo 2 de junio 

Mesa informativa. Elecciones al Parlamento Europeo.  
9 de junio de 2024  
 
Asisten: Alfonso Castillo, Concejales, miembros de la ejecutiva y militantes 

 

 

Domingo 2 de junio 

Mitin de Campaña en Fuenlabrada con la intervención 
de Santos Cerdán, Juan Lobato, Hana Jalloul, José 
Cepeda y Javier Ayala. 
 
Asisten: Alfonso Castillo 
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Lunes 3 de junio 

Mitín de Campaña en Vallecas. 
 

Asisten: Alfonso Castillo, Alessandra del Mónaco y Rubén Dario 

 

 

 

 

 

 

Jueves 6 de junio  

Mesa informativa. Elecciones al Parlamento Europeo.  
9 de junio de 2024  
 
Asiste: Alfonso Castillo, Concejales, miembros de la ejecutiva y militantes. 

 

 

 

 

 

 

Viernes 7 de junio 

Fiesta cierre de Campaña en Fuenlabrada. 
 
Asisten: Alfonso Castillo, Concejales, miembros de la ejecutiva y militantes. 
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Domingo 9 de junio 

Jornada Electoral. Elecciones al Parlamento Europeo. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Domingo 16 de junio 

 Apoyando a los compañeros de Pozuelo en la defensa de la tala de árboles 
  en Montegancedo 

 
Asisten: Alfonso Castillo. 
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Domingo 16 de junio 

Visitando y apoyando a la Asociación Villanimal en el mercadillo solidario 

 instalado en la Plaza de la Cruz.  

    
Asisten: Alfonso Castillo. 
 

 

 

 

 

Lunes 17 de junio 

Reunión de Alcaldes, Alcaldesas y Portavoces presidida por nuestro 
  Secretario General Juan Lobato. “Por una politica municipal útil, 
  centrada en los problemas de las vecinas y los vecinos”. 

 
Asisten: Alfonso Castillo.  

 

 

 

 

 

 

  


